



¿Qué representa Jalisco para el partido en términos electorales?

Vemos el desarrollo y el crecimiento del partido con el tema de la coalición en donde en este momento tenemos dos gobernadores y tenemos senadores.

Somos la cuarta fuerza en la Cámara de Diputados; tenemos 48 diputados federales y en diferentes estados tenemos diputados locales, pero además muchos presidentes municipales. Entonces podemos consolidar en Jalisco un partido fuerte, un partido que salga y que esté en la fuerza más importante de representatividad en Jalisco y que tengamos más diputados de representación en el Congreso, es para tener mayor participación en temas de todos los estados.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/reposicionar-al-pvem-el-principal-objetivo-de-jose-antonio-ramirez-coordinador-del-partido-en-jalisco-10169982.html>